

LUNOS®



PROPHY- KISSEN

PROPHYLAXIS
CUSHION

**Viscoschaum für höchsten Patientenkomfort ·
unterstützt Hals und Nacken ·
zur optimalen Lagerung ·
abwaschbar und desinfizierbar**

Viscoelastic foam for maximum patient comfort ·
supports the neck and nape ·
for optimum storage ·
washable and disinfectable



Spezialkissen zur sicheren und komfortablen Lagerung des Kopfes. Mittels Klettband einfach und schnell an der Kopfstütze der Behandlungseinheit zu fixieren. Der viscoelastische Schaumstoff wirkt druckentlastend, reagiert auf Körperwärme und passt sich so individuell an jeden Patienten an. Der Bezug des Lunos® Prophy-Kissens ist weich, hautfreundlich und wasserdicht.

Special cushion for safe and comfortable head support. Quick and easy attachment to the head support of the treatment unit via hook and loop fastener. The viscoelastic foam material relieves pressure and reacts to body heat to individually adapt to each patient.

The cover of the Lunos® Prophylaxis cushion is soft, skin-friendly and waterproof.

Kissen: Viscoschaum

Bezug: Polyurethan, Polyester

Der Bezug des Kissens ist abnehmbar, abwaschbar, waschbar und desinfizierbar.

Bitte benutzen Sie ein geeignetes Wischdesinfektionsmittel.

Hierfür geeignete Produkte: FD 312, FD 322, FD 333 und FD 366 sensitive (Bitte beachten Sie die Gebrauchsanweisung der Produkte).

Cushion: viscoelastic foam

Cover: polyurethane, polyester

The cover of the cushion can be taken off and can be wiped, washed and disinfected.

Please use a suitable wipe disinfectant.

Suitable products: FD 312, FD 322, FD 333 and FD 366 sensitive (please follow the operating instructions provided with the products).



 **DÜRR DENTAL SE**

Höpfigheimer Str. 17
74321 Bietigheim-Bissingen
Germany
Tel.: +49 7142 705-0
www.duerrdental.com
info@duerrdental.com